

ABSTRAK

Kiki Zahrotul Ulya, 1911010023, Efektivitas Layanan Bimbingan Kelompok Melalui Teknik Modeling Untuk Meningkatkan Perilaku Sopan Santun Pada Peserta Didik Kelas XI MA Darul Ulum Purwogondo Jepara Tahun 2023.

Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan layanan bimbingan kelompok melalui teknik modeling untuk meningkatkan perilaku sopan santun pada peserta didik kelas XI MA Darul Ulum Purwogondo Jepara. 2) Untuk mengetahui seberapa efektivitas layanan bimbingan kelompok melalui teknik modeling untuk meningkatkan perilaku sopan santun pada peserta didik kelas XI MA Darul Ulum Purwogondo Jepara. Layanan bimbingan kelompok melalui teknik modeling merupakan proses pemberian bantuan untuk meningkatkan peserta didik dalam memperoleh informasi berupa pemberian contoh atau model yang diamati berdasarkan dengan nilai norma kesopanan yang baik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen *Pre Experimental One Group Pre-test Post-test Design*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI IPS 2 di MA Darul Ulum Purwogondo Jepara dengan jumlah sampel yang digunakan sebanyak 8 responden dengan teknik *nonprobability sampling* jenis *purposive*. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan uji T atau sampel t-test (*paired sample t-test*).

Berdasarkan hasil analisis data yang telah diperoleh menunjukkan bahwa 1) dalam bimbingan kelompok melalui teknik modeling untuk meningkatkan perilaku sopan santun pada peserta didik efektif dengan adanya hasil dari uji hipotesis menggunakan bantuan *SPSS Versi 25*, yaitu dengan nilai signifikansi (2-tailed) 5% yaitu $0,002 < 0,05$ maka dapat menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. 2) Hasil dari perhitungan yang diperoleh nilai T_{hitung} 4,869 dan nilai rata-rata *pretest* atau sebelum diberikan perlakuan lebih rendah yaitu dengan nilai sebesar 36,25 dan untuk nilai rata-rata dari *posttest* atau setelah diberikan perlakuan nilai rata-ratanya lebih tinggi dengan nilai sebesar 60,375. Dengan demikian, dapat dinyatakan bahwa efektivitas layanan bimbingan kelompok melalui teknik modeling untuk meningkatkan perilaku sopan santun pada peserta didik kelas XI MA Darul ulum Purwogondo Jepara.

Kata Kunci : *Layanan Bimbingan Kelompok, Teknik Modeling, Sopan Santun*